			7			PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						La Razén	14	11/05/2022	LEGISLATIVO

Pide PAN crear Comisión Investigadora

Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

LEGISLADORES locales y federales del PAN reiteraron su petición de justicia ante el colapso de un tramo de la Línea 12 y ayer solicitaron de nueva cuenta la comparecencia de la exdirectora del Metro, Florencia Serranía, para que se haga el deslinde de responsabilidades correspondiente.

Asimismo, solicitaron la creación de una Comisión Especial para la investigación de la tragedia del 3 de mayo de 2021, en la que murieron 26 personas.

Los panistas celebraron la publicación del tercer y último informe de la empresa DNV sobre el colapso en la estación Olivos, en un medio de comunicación. Sin embargo, lamentaron que a un año de los hechos, aún no haya sanciones ni responsables de la tragedia.

En rueda de prensa, la senadora Xóchitl Gálvez negó tener algún vínculo con la empresa DNV.

"Lo que estamos planteando es que se investigue y castigue a los responsables del colapso de la Línea 12, ¿Quién no hizo su trabajo? ¿Quién es el responsable del mal diseño? ¿Quién es el responsable de la construcción con problemas? ¿Quién no hizo la supervisión técnica necesaria?

pero también? ¿Quién es el responsable del mantenimiento?", cuestionó.

En su turno, el presidente del partido en la Ciudad de México, Andrés Atayde, dijo que "no es casualidad" que se intente ocultar el tercer informe de DNV, porque como ya se preveía, además de las fallas en el diseño, en la construcción y supervisión, deja "explícitamente claro" que una de las causas de la tragedia fue la falta de mantenimiento.

Por ello, urgió la comparecencia de Florencia Serranía ante el Congreso capitalino, así como acceso a una justicia integral para las familias de las víctimas.

"¿Dónde está la transparencia al infinito? Es un derecho de todas y todos

Personas

murieron en la

tragedia de la Línea

12 del Metro

que Florencia Serranía comparezca para abonar a la justicia integral para las familias de las víctimas", destacó el dirigente, quien fue secundado por el diputado Christian Von Roerich.